

暑さ対策 1学期終業式をオンラインで実施

7月19日（金）1学期終業式を迎えました。梅雨が明け、連日猛暑が続く対策としてオンラインを活用して行いました。会議室にカメラを設置して代表者はカメラに向かって1学期の振り返りを発表し、他の生徒達は各クラスの自席で大型テレビを見ながら参加しました。暑い体育館を避け、エアコンの効いた教室での終業式はスムーズに行うことができました。



入学して3カ月、(略)クラスで仲良くできるか不安でしたが皆と仲良くなれて楽しい学校生活でした。(略)部活動では、優しい先輩のおかげですぐに部活動に慣れることができました。2学期は「挑戦」「協力」を目標に頑張ります。



(略)私は自分から話しかけるのが苦手で、話しかけてくれるのを待っていました。しかし気付いたら既にグループが出来ていて、焦りから自分を責めました。私は勇気を出して話しかけていくと次第に友達ができ、(略)いつの間にか苦手を克服することができました。



この1学期、様々な面で目標を立てながら成長することができました。(略)夏休みは集中して学習し、「志望校合格」に向けて頑張ります。次に部活動では中学生最後の大会を家族や友達への感謝の気持ちを忘れず県大会で頑張ります。



(略)1学期、僕はクラスの友達に積極的に話をかけ、修学旅行や日々の生活の中で絆を深めることができました。2学期は運動会や合唱コンクールなど団結力を強めて最後の中学校生活をさらに充実させていきたいです。

☀
夏休み

